



Médicos del Hospital Peset extirpan el riñón de una enferma por la vagina

REDACCIÓN

VALENCIA. El Servicio de Urología del Hospital Universitario Doctor Peset de Valencia ha extirpado un riñón con un tumor por vía transvaginal, de una paciente de 73 años que, pudo caminar el mismo día de la intervención y recibió el alta el segundo día.

Es la primera operación de estas características practicada por médicos valencianos en la Comunitat. En 2009 los quirófanos del Hospital Arnau de Vilanova acogieron una intervención como está, si bien en aquella ocasión, tal como pudo confirmar LAS PROVINCIAS, fueron facultativos de fuera de la Comunitat los que la practicaron.

La técnica de la nefrectomía transvaginal híbrida por cáncer renal, practicada en España por primera vez en el Hospital Clínic de Barcelona en 2008, aúna las ventajas de la cirugía laparoscópica convencional, al ofrecer una visión perfecta de la zona a operar, y la cirugía endoscópica a través de orificios naturales. Según la Generalitat la operación la realizaron el pasado diciembre.